



Le Plessis-Pâté

Sylvain Tanguy,
maire du Plessis Paté,
Vice-président de l'Agglomération
Coeur d'Essonne
chargé de l'eau et de la défense
incendie



Philippe Rio,
Maire de Grigny,
Vice-Président de Grand Paris Sud
chargé du développement durable,
de la transition énergétique,
du cycle de l'eau et de la biodiversité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La question de l'eau et de sa maîtrise publique donne sens au travail et à la construction de nos agglomérations et donc du grand territoire Porte Sud. Il en va de l'intérêt général de nos concitoyens.

Porte Sud du Grand Paris fait l'objet d'un lobbying mis en place par Suez pour conforter et maintenir sa position monopolistique. Nous refusons de servir de caution à ces pratiques.

Sylvain Tanguy a déjà dénoncé des pratiques d'un autre temps. Philippe Rio a quant à lui condamné l'imposition du logo Grand Paris Sud sur une invitation largement diffusée.

La question de l'eau douce vantée par Suez est un leurre. Nos agglomérations doivent être libres de fixer par elles mêmes, comme le prévoit la loi, des critères de production réellement protecteurs pour la santé des usagers et la préservation de la ressource.

Nos agglomérations après la création de leurs régies publiques ont vocation à retrouver la maîtrise publique de la production d'eau (loi SOCLE). Nous travaillons en ce sens, chacun pour ce qui nous concerne, afin d'offrir aux usagers de cœur d'Essonne et de Grand Paris Sud l'eau la meilleure et la moins chère.